



生徒の活動

ボランティア活動

ぎふ鏡島長良川
凧揚げ大会



市民講座



信長まつり



論田川清掃



岐阜市立女子短期大学との連携授業

平成21年度の2月に高大連携協定を結び、平成22年度から2年生グローバルマネジメント系の生徒が岐阜市立女子短期大学で前期計7回「中国文化論」の講義を受け、後期には中国語による自己紹介等の発表会に参加しています。



中国語を学んで

大内 さゆり

(垂井町立北中学校出身)



私は中国語を学んで、自分の世界が広がっていくのを感じました。学び始めた頃は、発音や簡体字を覚えるのが難しく、とても苦戦しました。ですが、先生がとても丁寧に教えてくださったおかげで、少しづつ理解できるようになりました。また、ALTの先生から、中国の文化や生活の様子を聞いて、中国に対する興味がさらにわきました。そして私は、先生方の指導のおかげで中国語検定3級を取得することができました。

日常生活でも、自分の学びの成長を実感することができます。駅のアナウンスや、中国の方々の会話を聞いて理解できることが増え、とても嬉しくなり、もっと中国語の勉強を頑張ろうと思いました。

私は大学入学後も中国語を学ぶ予定です。先生方から学んだことを活かして大学でも頑張っていきたいです。

年間行事

4月 入学式



4月 遠足



6月 球技大会



11月 市岐商デパート



12月 研修旅行(沖縄)



12月 株主総会



3月 卒業式

